

親子で体験!



じてんしゃスクール



2018年
4月22日(日)

尾張旭市
市民プール駐車場



☆ 「親子で体験! OSCNじてんしゃスクール」レポート ☆

尾張旭市と瀬戸市から、小学生とその保護者の方、約40名の皆さんが参加。おまわりさんからは、近隣での事故事例を踏まえて「安全確認は、とても大事です。」「ヘルメットは、子どもも大人もかぶりましょう。」というお話がありました。その後は、自転車にのって練習。発車時は、安全確認「右・左・右・うしろ」。まっすぐ進んで、ブレーキでしっかり止まる。スラロームをスムーズに。トンネルの出口には「止まれ」の標識と白い停止線。見通しの悪い場所では、見えるところまでゆっくり進んでもう一度、確認。とびださないでね。信号がありますよ。黄色信号も止まりましょう。休憩時間の後は、市役所の方のお話。「反射材を身に着けましょう。暗い時でも周りの人に見えるようにすることが交通安全につながります。」交通ルールを守りながら、上手に自転車を運転している参加者の皆さんは、とても楽しそうでした。



ウィーラーズスクールのカリキュラムを参考にしています

主催：交通教育NPO OSCNじてんしゃスクール（尾張旭・セーフティー・サイクリスト・ネットワーク）
後援：尾張旭市・尾張旭市教育委員会
協力：尾張旭市市民活動課交通防犯係・守山警察署交通課・守山尾張旭交通安全協会・前原デンタルクリニック・ドバツライノハウス
G I A N Tストア名古屋・愛知県教員有志・あいちエコモビリティライフ推進協議会・ウィーラーズスクールジャパン・チーム旭小



信号があるよ。
トンネルもあるよ。
わくわくするね！



市役所の方による
反射材のお話。
「反射材をつけている
人いますか？」
「暗い時にライトが当
たると光ります。」



反射材体験
「光ってるね！」



「止まれ」の標識で止まって、見通しの
悪い場所では、安全を二度確認します。

おまわりさんのお話。
「車が来るかもしれない。
しっかりと自分の目と耳で
安全を確認することが重要。」



命を守る
ヘルメット。
とても大切です。



信号をよく見てね。
黄色も止まります。

子ども自転車大会の選手
チーム旭小も 大活躍！



大人も子どもも自転車に乗って運転技術を練習します。

写真：富永 文：片山



次回は、7月8日(日) みんな集まれ 朝の森へ！
「森林公園植物園OSCNセーフティ！サイクリング」
後援 全国植樹祭尾張旭市実行委員会 他



OSCN じてんしゃスクール

TEL 0561-52-3134 (片山)
www.oscn-school.org